
順 質　問　者 答弁を求める者

1 楠　裕次 1. 市　長

9/11(火) (1)市はこの計画を策定しているのか

2. 市　長

(1)計画に基づいた評価は

(2)中間点である本年度、見直しを行うのか

３. 市　長

(1)浸水域に設置されている団消防施設の移転検討は

(2)年次計画があると思うが、何時までかかるのか

(3)浸水域にある施設に行くには、命を犠牲にすることになる

４. 市　長

(1)空き家対策の条例検討について

(2)住宅地などの環境保全のための草刈りについて

(3)耕作放棄地のその後の取り組みについて

(4)駅前の街灯のその後の取り扱いについて

2 濵中　佳芳子 1. 市　長

9/11(火) (1)子育て世代包括支援センターについて

(2)産後ケア事業について

2. 市　長

(1)地域包括支援センターの業務について

(2) ケアシステムの構築について

3 仲　明 1. 教育長

9/12(水) (1)基本的な考え方

(2)暑さ指数の活用

(3)熱中症予防行動手順の作成

(4) スポーツドリンクの持参と飲料

(5)プールでの対策

2. 市　長

(1)個別訪問指導計画

3. 市長・教育長

(1)来年度予算編成時のエアコン設置対応

4 野田　拡雄 1. 市　長

9/12(水) (1)市民参加による防災対策は十分に行われているか

（防災空白地はないか）

2. 市　長

(１) 「尾鷲ヒノキ販路開発P」の進捗状況について

(2) 「東白川村フォレスタイル事業」をどのように考えるか

3. 市　長

(１) 「おわせSEAモデル協議会」とはどのような協議体になるのか

尾鷲市の位置付けはどうか

(2)今後の尾鷲市の体制はどのように作りあげていくか

また今後どのような計画・工程になるのか
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質　問　の　事　項　及　び　要　旨

災害廃棄物処理計画について

尾鷲市過疎地域自立促進計画について

消防団の施設について

過去の一般質問等のその後の対応について

こども子育てについて

地域包括ケアシステムについて

学校教育現場での熱中症対策について

独居のお年寄りの熱中症対策について

政府の小中学校エアコン設置財政補助に係る市の対応について

尾鷲市の防災対策について

「尾鷲ヒノキ販路開発」に「東白川村のフォレスタイル事業」を如何に

活用するかについて

「おわせSEAモデル協議会」について



5 上岡　雄児 1. 市　長

9/12(水) (1)有害鳥獣の被害状況について

特にサルの被害に対する今後の対策は

2. 市　長

(1) なぜキャッシュレスに取り組むのか

6 村田　幸隆 1. 市　長

9/13(木) 2. 市　長

7 奥田　尚佳 1. 市　長

9/13(木)

2. 市　長ごみ焼却施設の建設は浸水域（標高４ｍ）ではなく山側にすべきでない

のか

鳥獣害対策について

キャッシュレス時代について

中電跡地利用に係る市の考え方について

市の重要課題への対応について

（DPC導入）をなぜ今急ぐのか

医療難民、介護難民を出し地域医療が崩壊しかねない仕組みの変更


